



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

El precio de la energía dispara el déficit comercial español

La economía española está dando **señales de recuperación** cada vez más claras, pero este regreso al crecimiento tiene a veces como consecuencia que viejos fantasmas vuelven a aparecer. Esto es lo que ha ocurrido con el déficit comercial.

Según los datos publicados por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, en el mes de agosto de 2021 **las exportaciones españolas de mercancías crecieron un 25,1%** sobre el mismo mes de 2020, hasta los 22.097 millones de euros. Las importaciones aumentaron un 33,9% en términos interanuales, hasta los 25.974 millones de euros. Como resultado, **en agosto de 2021 se registró un déficit de 3.876,5 millones de euros, un 123,3% superior al del mismo mes de 2020**. La tasa de cobertura –cociente entre exportaciones e importaciones- se situó en el 85,1%, seis puntos porcentuales menos que en agosto de 2020.

Si se hace la comparación con niveles anteriores a la pandemia, **la tasa de variación sigue siendo positiva**, ya que las exportaciones crecen un 13,7% y las importaciones un 10,9% respecto a agosto de 2019.

No es necesario rascar mucho en los datos para que salga a la luz con total claridad cuál es la causa de este déficit. **El saldo no energético arrojó en agosto un desequilibrio de 1.479 millones de euros**, frente a los 450 millones de euros del mismo mes 2020. El **déficit energético aumentó un 86,5%** ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |